
DOCUMENTO IDENTIFICADORES

ESTADOFIRMAS
OTROS DATOS

  

 IZQUIERDA INDEPENDIENTE 

GRUPO MUNICIPAL 

IZ
Q

U
IE

R
D

A
 I

N
D

E
P

E
N

D
IE

N
T

E
 

D. Juan Torres García, en representación del Grupo Municipal Izquierda 
Independiente (CIF G-83768697), presenta la siguiente cuestión para que sea 
tratada en la Comisión urbanismo del mes de marzo 2023. 

Una vez más volvemos a exigir al gobierno municipal el arreglo de los 
desperfectos que existen en la calle Infantas. Los vecinos y vecinas, con razón, 
reclaman que se reparen los desperfectos del pavimento. 

Pese a las múltiples quejas realizadas por los vecinos aún no se ha dado 
solución al problema.  

Ante esta situación realizamos la siguiente pregunta: ¿tienen previsto realizar las 
reparaciones necesarias en la Calle Infantas? 

 

    Atentamente,  

San Sebastián de los Reyes, 3 de marzo 2023 

 

 
Juan Torres García 

Portavoz del Grupo Municipal Izquierda Independiente 
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 D. Juan Torres García, en representación del Grupo Municipal Izquierda 
 Independiente (CIF G-83768697), presenta el siguiente ruego para que sea leído 
 en la Comisión Permanente de Urbanismo de marzo 2023 
 

Volvemos a trasladar los vehículos que, por su aspecto y tiempo sin mover, pudieran 
estar abandonados en las calles de nuestra ciudad. 

Rogamos que se tomen las medidas necesarias para su retirada. 

 

   

Calle Toledo          Calle Alonso Zamora Vicente Calle Francisco Ayala 

   

Calle Francisco Ayala   Avda. Valdelasfuentes                       Calle Silvio Abad 

San Sebastián de los Reyes, a 3 de marzo de 2023 
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 IZQUIERDA INDEPENDIENTE 

GRUPO MUNICIPAL 

 D. Juan Torres García, en representación del Grupo Municipal Izquierda 
 Independiente (CIF G-83768697), presenta el siguiente ruego para que sea 
 leído en la Comisión Permanente de Urbanismo de marzo 2023 
 

El estado en que se encuentra los arroyos Quiñones y Valconejero es lamentable 
debido a la gran cantidad de suciedad que se acumula en sus cauces. Esta 
suciedad tiene un importante impacto en el medioambiente y puede afectar 
negativamente al rio Jarama . 

Rogamos que se exija a la Confederación Hidrográfica del Tajo que realice la 
limpieza necesaria de estos arroyos. 

Por otro lado, les comunicamos que está rota la valla próxima a la Calle María 
Moliner y también solicitamos que se retiren unos restos de hierros que 
sobresalen por suponer un peligro para las personas que circulan por la zona. 
Adjuntamos fotos y geolocalización  

 

  

 

San Sebastián de los Reyes, a 3 de marzo de 2023 
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 IZQUIERDA INDEPENDIENTE 

GRUPO MUNICIPAL 

 D. Juan Torres García, en representación del Grupo Municipal Izquierda 
 Independiente (CIF G-83768697), presenta la siguiente pregunta para la 
 Comisión Permanente de Urbanismo del mes de marzo de 2023. 
 

 

El parking ubicado en la Avda. de la Sierra, debajo del parque de la biblioteca Marcos Ana, 
tiene importantes humedades y filtraciones de agua. Esta situación ha sido comunicada por 
los vecinos al ayuntamiento sin que a día de hoy se haya dado solución. 

 

Ante esta situación queremos preguntar: ¿se va a dar una solución a los problemas de 
filtraciones de agua que sufre este parking subterráneo y si es así cuándo?  

Gracias 

 

San Sebastián de los Reyes, a 2 de marzo de 2023 
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 IZQUIERDA INDEPENDIENTE 

GRUPO MUNICIPAL 

 

D. Juan Torres García, en representación del Grupo Municipal Izquierda 
Independiente (CIF G-83768697), presenta la siguiente pregunta para que sea 
tratada en la Comisión Permanente de Urbanismo de marzo 2023. 

 

Nos han llegado quejas de vecinos relativas a que se están produciendo el robo de 
elementos ornamentales en el cementerio municipal.  

También nos dicen que muchos días no hay personal en el cementerio lo que hace 
que el robo de flores o jarrones sea mucho más fácil. Dado que los servicios del 
cementerio están gestionados por una empresa privada que tiene la obligación de 
velar por el buen funcionamiento y la seguridad del cementerio queremos saber si 
tienen conocimiento de esta situación y qué medidas se van a tomar para solucionar 
el problema. 

San Sebastián de los Reyes, a 6 de marzo de 2023 
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GRUPO MUNICIPAL 

 D. Juan Torres García, en representación del Grupo Municipal Izquierda 
 Independiente (CIF G-83768697), presenta la siguiente pregunta para la 
 Comisión Permanente de Urbanismo del mes de marzo de 2023. 
 

La Junta de Gobierno del 19 de julio de 2022 incomprensiblemente acordó previa 
deliberación y por unanimidad de sus miembros, avocando para sí las atribuciones 
delegas en su día, aprobar entender otorgada, en virtud de silencio administrativo 
positivo, la Licencia de actividad del circuito de competición del Jarama y disponer el 
archivo de las actuaciones del procedimiento de restablecimiento de la legalidad 
urbanística. 

También acordó que, ante la ausencia en Disciplina Urbanística de medios 
materiales y personales en materia de ruidos, solicitar a la Consejería de Medio 
Ambiente de la Comunidad de Madrid, informe en relación a los problemas de ruidos 
originados por la actividad de circuito y las posibles medidas correctoras que estime 
oportunas en base al principio de colaboración de las Administraciones Públicas (art. 
140.1c) Ley 40/2015, 1 de octubre, de Régimen Jurídico del Sector Público. 

En la Comisión Permanente de Urbanismo de noviembre de 2022 se nos contestó 
que se había enviado el 14 de septiembre de 2022 escrito a la Comunidad de Madrid 
solicitando informe sobre las medidas correctoras. 

El pasado fin de semana del 25 de febrero se organizó en el Circuito del Jarama una 
actividad llamada “Festival de Tandas, con  nivel sonoro de competición” y en la que 
se publicitaba que “Se trata de un día dedicado al mundo de las tanadas para que 
los pilotos puedan correr en Eurocrew sin límite de ruido”. 

Queda claro que el bienestar de los vecinos no le importa ni a los responsables del 
circuito ni a los del ayuntamiento. 

Ante esto, queremos saber si se ha recibido contestación de la Comunidad de 
Madrid y si no es así, que se nos informe de las medidas que se van a tomar para 
garantizar el bienestar de los vecinos y vecinas ante los problemas y molestias por 
ruidos originados por la actividad de circuito del Jarama.  

Gracias 

San Sebastián de los Reyes, a 2 de marzo de 2023 
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